



# 並木中等story

令和3年7月12日号

## 進路も心が決め手

私が担任をもった生徒で学力的には差がないAさんとBさんがいました。しかし、進学先はAさんは第一志望も第二大学も合格、Bさんは第一志望も第二大学も不合格でした。皆さん、その原因は何だと思いませんか。それは、本人たちも話していますが、心が定まっているか、ぐらつきがあるかです。Aさんは、“私はこの分野で頑張るんだ”と目標がはっきりと定まっており、それに向けて勉強を積み重ねました。一方、Bさんは〇〇学部がいいか、△△部がいいかといつまでも迷っていました。迷うことが多くなり、



集中して取り組めなかったのです。“自分はこれだ”とはっきりと割り切る勇気が必要だったとBさんは言っています。“**気持ちなければ合格なし**”と話している先生もいます。ここで、迷っている人へ一言。一人で悩み、堂々巡りをしていても時間は無駄に過ぎていってしまいます。**一人で結論が出ないときは、相談です。人は話すこと、書くことを通すと考えが整理されます。**嫌がらずに、誰かに相談し、気持ちと頭の中を整理してください。

## 祝 《令和3年度英語スピーチコンテスト 県議会議長賞等を受賞》

令和3年度第58回英語スピーチコンテストが開催され、本校の青柳さんが県議会議長賞受賞を、中柴さんが茨城県国際教育研究協議会賞を受賞しました。  
おめでとうございます。